



# El horario de verano en México podría llegar a su fin: ¿cuál es la razón?



El horario de verano en México podría llegar pronto a su fin. La medida que está vigente en el país desde [1996](#) y supone adelantar una hora el reloj cada principios de abril ha sido evaluada por el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, quien en julio envió una iniciativa al Congreso para que no se implemente más.

El presidente de México ya había manifestado antes que su Gobierno tenía la intención de poner fin al cambio de horario cuestionando la eficacia del de verano. "Es mínimo el ahorro y es considerable el daño a la salud", dijo en junio pasado.

Este martes ha dicho que envió la iniciativa de reforma para eliminar el horario de verano en el país. El Gobierno argumenta que la Iniciativa de Ley de Husos Horarios fue presentada tras concluir que adelantar el reloj a principios de abril es perjudicial para la salud y no se han producido los ahorros en energía que se prometieron cuando entró en vigor hace 26 años.

Si la propuesta es aprobada en el Congreso, el último mes que se modificaría el reloj sería octubre próximo.